



# Guarda la Comisión Permanente minuto de silencio en memoria del periodista Antonio de la Cruz



## Boletín No.2089

### Guarda la Comisión Permanente minuto de silencio en memoria del periodista Antonio de la Cruz

En la sesión de la Comisión Permanente, legisladoras y legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria del periodista Antonio de la Cruz, reportero del diario Expreso, de Tamaulipas.

El diputado Eduardo Zarzosa Sánchez (PRI) solicitó a la Mesa Directiva otorgar el minuto de silencio por el fallecimiento del periodista, "quien lamentablemente hoy fue asesinado en Ciudad Victoria; es una ola de violencia que no para y que sigue atacando a los comunicadores del país".

La presidenta de la Mesa Directiva, senadora Olga Sánchez Cordero Dávila (Morena), concedió la petición y pidió a la Asamblea ponerse de pie para guardar el minuto de silencio en memoria de Antonio de la Cruz.

### Reconocimiento a deportistas

De igual modo, durante la sesión de la Comisión Permanente se otorgó un reconocimiento a un grupo de deportistas del estado de Puebla, campeones nacionales y mundiales de fisicoconstructivismo y fitness.